

平成29年第4回南丹市議会12月定例会一般質問通告文書表  
(個人質問)

会派／質問議員	質問施策区分	質問事項	質問要旨	答 弁 者
みらい南丹 井尻 治 (一問一答) 質問予定日 12月5日 午前	市政	市政運営を担当され12年が経過した。 成果と課題について	① 総合振興計画を基本に行政目標を明確にし、その成果の評価をもとに次年度への目標を設定し市政運営をされてきた。その事業評価と結果について問う。	市 長
			② 行政改革は、行政組織の効率化と経費削減が主目標と考える。その成果と進捗状況は。	
日本共産党 南丹市議会 議員団  鞆岡 誠 (一問一答)  質問予定日 12月5日 午前	防災	原子力災害対策  * 過去4年間の質問に対する答弁とその後 の情勢の変化を踏まえた取り組みについて (*印部分は、以下の質問も同じ。)	① 原発説明会の持ち方について。	市 長 担 当 部 長
			② 再稼働に対する同意権について。	
			③ 安定ヨウ素剤の事前配布について。	
	教育	通学バスについて	① 災害時の対応について。	教 育 長 担 当 部 長
			② 授業実施の判断基準について。	
	防災	除雪オペレーターの養成・確保について	京都府や委託業者との協議状況について。	市 長
	医療	美山健康会の医師確保について	京都府への要望と支援の見通しについて。	
	組織	支所の体制について	① 業務実態に見合う人員確保について。	市 長 担 当 部 長
			② 労働条件は改善されたか。	
	財政	健全な財政運営について	① 一般会計財政規模の見通しについて。	市 長 担 当 部 長
② 義務的経費の増加傾向について。				
③ 普通建設事業費の抑制と計画的確保について。				
④ 公共施設管理計画との関係について。				
景観	かやぶき屋根の保存について	美山町以外のかやぶき屋根に対する助成について。	教 育 長	
企画	新幹線小浜ルートについて	圧倒的な反対や危惧の声にどう答えるか。	市 長	
産業振興	市内発注率の目標設定について	物品、役務、工事等、項目ごとに目標を設けるべきではないか。		

平成29年第4回南丹市議会12月定例会一般質問通告文書表  
(個人質問)

会派／質問議員	質問施策区分	質問事項	質問要旨	答 弁 者
無所属クラブ  山下 秋則 (一問一答)  質問予定日 12月5日 午前	交通対策	高齢者の交通確保について	① 超高齢社会を迎え、また、運転免許証の自主返納者も増える中で、高齢者の交通の確保は重要な課題である。市としてどのように取り組むのか。	市 長 担 当 部 長
			② 利用者の利便性や市の財政面などから考え、地域住民等による自主運行等が有効な施策と考える。導入に向け積極的な検討、施策の展開が必要と考えるが。	
			③ 運転免許更新における高齢者講習の受講が困難な状況と聞く。状況の改善に向け、府等への要望などの取り組みが必要と考えるが。	
	男女共同参画	男女共同参画の取り組みの現状と課題	① 市男女共同参画推進条例の施行から3年近くになるが、男女共同参画の主な取り組みの現状と課題はどうか。	
			② 政策・方針決定過程への女性の参画の取り組みについて、積極的な改善措置を含めた一層の取り組みが必要と考えるが。	
			③ 家庭や地域社会での活動、特にボランティア活動などにおいては、男性のより積極的な参画を促していくことが重要と考えるが。	
学校教育	徒歩通学における課題について	原則4キロメートル未満は徒歩通学であるが、例外として、小学校再編整備計画に伴うものや気候条件などにより、4キロ未満でもバス通学とされている地区が一部ある一方、これらの事項に該当しない地区においては、4キロメートル近くの距離であっても従来どおりの徒歩通学とされている。この件について、これまでの答弁では「全市的な小学校の統廃合を終えた段階で検討したい」とのことであったと承知しているが、現在における考えや見直しに向けて検討はどうか。	教 育 長 担 当 部 長	
活緑クラブ  松尾 武治 (一問一答)  質問予定日 12月5日 午後	行財政	平成30年度予算は骨格と考えるが	平成30年度予算は、市長選挙を控え骨格予算となるが、9月議会の答弁で、第3次行政改革大綱を活用して財政負担の軽減を図ると述べられている。どのように反映されるのか伺う。	市 長 担 当 部 長
		区画整理事業の成果は	園部町は、過去に水害があった地域での区画整理事業や、本町土地区画整理事業のように、商店街の再生などで「楽しさ・便利さ・憩い・安らぎ」などを目的に旧園部町で計画されたものもある。合併後1年間は事業が止まっていたが、佐々木市長が誕生して、事業の見直しが可能であったにも関わらず、翌年から事業を進められ商店街の再生ではなく貴重な建物を壊し、巨大な歩道・車道が建設されているが、目的が見えてこない。	
			① 平成18年から本年までの事業費の総額を問う。	
			② ソフト事業で活性化策を行っているが、今日までの総額を問う。	
		簡素で利便性を重視した本庁舎建設を	設計者のデザインを優先することなく、合理的、簡素で市民・職員の利便性重視の庁舎建設が重要と考えるが見解を問う。	
	防災	市民の安全・安心を担保する被害軽減策を	台風21号の襲来で予測しなかった被害があった。避難訓練を重ねることで発生時に被災が軽減されるものと、避難訓練のみでは被災が軽減されないものがある。議会から安定ヨウ素剤に対する意見書が提出されたが、事後の対応を伺う。	
野生鳥獣被害対策	イノシシ・シカ等による農産物の被害防止に繋がる有害捕獲の実施を	国は、有害鳥獣の頭数削減は農地の被害防止に繋がる事が重要と示している。市は、日吉地域において、有害捕獲事業を山で実施している。何故、国が進める農地周辺での、わな・檻を用いた被害防止に効果的な捕獲事業を委託しないのか伺う。		

平成29年第4回南丹市議会12月定例会一般質問通告文書表  
(個人質問)

会派／質問議員	質問施策区分	質問事項	質問要旨	答 弁 者
公明党 木戸 徳吉 (一問一答)  質問予定日 12月5日 午後	防災	災害被害防止等の取り組みについて	① 近年、地球温暖化の影響で、気象警報・注意報が多く発令されている。合併から今年度までの本市における年度別の警報発令状況はどうか。 ② 先の台風21号において、避難準備情報が発令され避難所(一時避難所を含む)43か所が開設された。状況はどうか。一時避難所の運営についてどのように考えているのか。 ③ 停電とケーブル切断により電話が使えなくて、連絡が取れなかった。どのような対策を考えているのか。 ④ 土砂災害が発生すると、土砂等を除去するのに建設業界の皆さんにお世話になり通行等が確保される。自らの仕事を差し置いて、献身的に作業にあたって頂いている。災害時だけ作業を委託するのではなく、常日頃から、地元の業者の方に仕事をある一定確保すべきと考えるがどうか。 ⑤ 21号台風においても風倒木の被害が多かった。道路をふさぎ、家屋、獣害防護柵の損壊等、多大な被害を出した。道路沿線、電線(ケーブル)付近(20m～30m)の樹木を伐採して、倒木による被害を最小限に抑えるべきと考えるがどうか。	市 長 担 当 部 長
	行政事務	他市ナンバープレートの廃車手続きについて	南丹市には、大学等に多くの学生が学んでいる。移動手段の一つとしてバイクを使用している学生が多い。当然、市内販売店からの新車を購入される学生がいるが、廃車について苦慮されている。市として対応すべきと考えるがどうか。	
丹政会  谷尻 昌史 (一問一答)  質問予定日 12月5日 午後	消防	消防団活動について	① 消防団の現状について伺う。 ② 機能別消防団員制度について。	市 長 担 当 部 長
	商工	商工振興について	① 商工振興及び中小企業等の活性化に対する考えを伺う。 ② 商工観光課の体制について伺う。 ③ 企業誘致の現状、課題について伺う。 ④ エコノミックガーデニングについて。	
みらい南丹  野中 一秀 (一問一答)  質問予定日 12月6日 午前	財務	公共施設等総合管理計画について	① 本市における今後の取り組みと課題について。 ② 上位計画の総合振興計画から地方創生戦略や行政改革大綱等の関連する個別計画と、どのように連携を図り実効性あるものにしていくのか。また、それらの計画性と実効性を裏付ける中長期財政計画策定の考えについて伺う。	市 長 担 当 部 長
	上下水道	これからの水道行政のあり方について	① 本市の水道事業運営の現状課題について伺う。 ② 将来に向けたトータルバランス的な地域づくりの視点で水道行政運営が行われるべきと考えるが。	
日本共産党 南丹市議会 議員団  仲 絹枝 (一問一答)  質問予定日 12月6日 午前	医療	国民健康保険事業について	① 広域化に向けた京都府の動向、府・市国保運営協議会の開催状況は。 ② 議員団で取り組んだ市民アンケートの結果、国保税の引き下げを求める声が多く寄せられた。今後、医療費の伸びが予想されるが、来年度から広域化されることで、保険料の引き上げがおこらないか。保険料に対する見解を伺う。	市 長 担 当 部 長
	介護	介護保険事業について	① 介護保険事業計画策定の進捗よく状況は。 ② 介護保険料・利用料の軽減、介護の充実等を望む声があるが、保険料の引き上げはないか。	
	子育て	保育について	① 来年度の保育所・幼稚園の利用申し込みの状況は。 ② 園部地域の保育所の今後の方向性は。 ③ 美山地域の知井保育所保護者説明会の状況と、今後の知井保育所のあり方について伺う。	

平成29年第4回南丹市議会12月定例会一般質問通告文書表  
(個人質問)

会派／質問議員	質問施策区分	質問事項	質問要旨	答 弁 者
無所属クラブ 前田 義明 (一問一答) 質問予定日 12月6日 午前	総務	消防防災について	① 情報収集や伝達に用いる装備は、以前に比べて向上しているか伺う。 ② 京都府が運用する防災情報(マルチハザード情報システム)の活用は、なされているのか伺う。 ③ 重大な災害の恐れや危険度が高まった場合、本市の災害に関する業務を、京都府に対し人員派遣要請ができる体制が構築できているのか伺う。	市 長
	企画政策	南丹市特有の行事について	① 市民に一体感や結びつきが感じられる行事が開催されているのか伺う。 ② 市全域で共有できる行事が必要と感じられるが、どのように考えておられるのか伺う。	
活緑クラブ 川勝 儀昭 (一問一答) 質問予定日 12月6日 午後	産業・土木振興	南丹市発足後12年間の市長評価について	① 農林業振興についての市長評価は。 ② 土木建築業振興についての市長評価は。	市 長
	都市計画 定住促進	都市計画事業について	八木町、園部町の市街化区域内における定住人口の増加策について、今後の具体的な計画は。	
	地域振興	小学校跡地について	旧神吉小学校跡地利活用についての現状と今後の見通しは。	
公明党 林 茂 (一問一答) 質問予定日 12月6日 午後	情操教育	ブックスタート事業について	赤ちゃんと保護者が絵本を介して、ゆっくり心触れ合うひと時を持つきっかけとなるブックスタート事業に取り組む考えは。	市 長
	防災	無電柱化推進について	① 無電柱化推進計画策定の考えは。 ② 災害時の倒壊や台風・積雪による倒木による断線で、停電や情報通信回路の被害が同じ地域で発生しているが、無電柱化の考えは。	市 長 担 当 部 長
	介護	在宅介護について	在宅重度身体障害者介護者激励金の対象者に該当しない在宅介護者に対する支援の考えは。	市 長
みらい南丹 廣瀬 孝人 (一問一答) 質問予定日 12月6日 午後	福祉	介護予防・日常生活支援総合事業について	① 29年度から介護予防のための新しい事業が開始された。一人ひとりの状態に合わせた介護予防や生活支援サービスを利用することができる とあるが、市民に理解されているのか。 ② 自分らしく生活することを、どの様に指導・支援するのか。	市 長 担 当 部 長
			教育	
		八木西小学校のグラウンドの整備・拡張について		100m直線走のグラウンドが必要。水はけの改善が急務だが。
	子育て	子育てサークルについて	0歳児から幼稚園に入園する前の子育て支援の一層の充実が必要と思うが、支援策が足りているのか。 また、対策は。	市 長 教 育 長 担 当 部 長

平成29年第4回南丹市議会12月定例会一般質問通告文書表  
(個人質問)

会派／質問議員	質問施策区分	質問事項	質問要旨	答 弁 者
日本共産党 南丹市議会 議員団  野村 健 (一問一答)  質問予定日 12月7日 午前	総務関係	太陽光発電について	① 太陽光発電施設について、トラブルの解消、環境の保全などに対応する条例等の指針制定について見解を問う。 ② 台風21号により、八木町木原、室河原で泥水による農作物被害が発生した。メガソーラー開発地造成が原因とみられ、指導と対応はどうか。	市 長
	環境対策	カンポリサイクルプラザの撤退に関して	① 取締役会で議決された社員、特に地元雇用者の再雇用に関し、誘致企業としての行政の対応の見解はどうか。 ② 川辺地区対策委員会の要望提出に関して見解はどうか。	
	農業振興	市内農業の振興と対策	① 市内農業に占める小規模農家数と役割、今後の存続の展望について見解はどうか。 ② 南丹市でのコメ生産経費と戸別支払い制度の廃止に伴う市の具体的対策はどうか。 ③ 来年の作付けに関する目標等の提示はどうか。	市 長 担 当 部 長
	上下水道	基本水量と料金について	① 高齢者世帯では、使用水量が減っている。10㎡の基本水量を1㎡に見直し、1㎡単位で実際の使用量に対応する料金負担にすべきではないか。 ② 府下14市の中でも高い本市の下水道料金の引き下げに関し、見解はどうか。	
無所属クラブ  面村 好高 (一問一答)  質問予定日 12月7日 午前	まちづくり	都市計画について	① 小学校跡地活用でも市街化調整区域における規制の厳しさを実感したが、この規制がまちづくりや人口減少対策に影響を与えていると思われるが市長の所見を伺う。 ② 市に権限が与えられている都市計画法上の「地区計画」について所見を伺う。 ③ 亀岡市は本年度から都市計画法第29条等の権限移譲を受け、市街化調整区域における立地基準の対応がなされようとしている。本市も権限移譲を受け、積極的な対応が必要と考えるが市長の所見を伺う。 ④ 都市計画をはじめとする、この4年間の市長のまちづくりに対する評価を問う。	市 長
	地域経済	地域未来投資促進法について	全国の自治体で地域未来投資促進法に基づく基本計画が策定されているが、本市の現状及び今後の対応を伺う。	